

COMMUNIQUE DE PRESSE

Par un vote digne des meilleures heures du « soviet suprême », la Fédération du Parti Socialiste des Bouches du Rhône, vient de me refuser son soutien pour l'élection législative d'Avril 2002, dans la troisième circonscription.

On a fait voter les « fausses cartes » que, j'ai dénoncé avec d'autres, et non des moindres, pour un candidat qui manifestement ne peut pas faire le plein des voix et qui est loin de faire l'unanimité des militants et sympathisants de la Gauche Plurielle. Ceci compte tenu de son itinéraire politique.

Je suis obligé de constater qu'encore une fois, cette Fédération choisit l'échec, comme elle l'a démontré aux Municipales, et fait ainsi le lit d'une réélection du candidat de la droite. Ceci, alors que, lors des Municipales de 2001, j'ai réalisé le meilleur score des socialistes en terme de progression dans mon secteur.

Je suis obligé de constater également, que l'on tente, après m'avoir écarté de toute responsabilité, de m'éliminer du Parti Socialiste.

Généralis-je tant que cela ? Ceci n'est d'ailleurs que la suite logique d'une pratique d'élimination de ceux qui tentent de faire leur travail, comme on l'a encore vu récemment pour d'autres.

Personne ne pourra m'empêcher de me battre pour Marseille et de défendre mes convictions socialistes.

Les Marseillais très nombreux qui m'ont manifesté leur indignation, partagent cet avis.

Philippe SAN MARCO